

Dueño de nada

Publicado por: papajumed

Publicado el : 12-1-2012 7:22:12

Yo no soy dueño de ti.
¿Esas palabras no dicen nada?
No insistas más, sigue sin mí,
ya por favor,
en el amor no eres afortunada.

No seas así, es lo mejor
olvida esa tristeza imaginada,
lo que dentro de mí quedaba de amor
-flácido sentimiento-,
desertaría en la algarada.

¿Dueño de qué? Si terminó
con el corazón vacío y el alma acabada,
fue una ilusión que dominó,
ahora se va, quedaste apesadumbrada.

Penoso es sufrir así ¿qué puedo hacer?
Quisiera detener ese dolor,
pero las congojas llegan angustiarte,
dentro de mí no va a nacer
amor ni ansias para enamorarte.

¡No soy dueño de ti,
no soy dueño de nada!
El amor se ha ido
al retornar la alborada.

Julio Medina
21 de agosto del 2011